

咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.9.3 学校だより 第6号 文責 平川尚子

健康的な生活を

8月27日(水)に夏休み明け集会を行いました。夏休み前の生活リズムに戻して、元気に、健康に過ごしてほしいと思い、次の2点を話しました。

- ① 睡眠時間を確保する。(小学生の睡眠時間は9~11時間は必要)
- ② 朝ご飯を食べる。

9月からも勉強やスポーツを頑張って自分を伸ばしてほしいと思います。そのためには、健康な体と心であることが必要不可欠です。生活のリズムを整えて、これからも自分の「将来のゆめ」を実現させるために、元気に、勉強やスポーツに前向きに挑戦してほしいです。子どもたちの健やかな成長を促すために、今後も職員一丸となって教育活動に邁進してまいります。よろしくお願いします。



ありがとうございました!!

PTA 美化作業

8月31日(日)に実施しました。蒸し暑い日でしたが、法面の雑草等をきれいに保護者や地域の方が刈ってくださいました。20人程度の地域の方も参加してくださいり、有り難く感じています。職員と子どもたちで、学級園の草取りを頑張ってきれいになりました。環境が整うと気持ちがいいです。きれいになった学校周り、校内の水道周りを見て、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちは、朝や昼休みに熱中症予防に気をつけながら、外遊びを楽しんでいます。周囲がきれいになり、安心・安全な環境で過ごすことができます。ありがとうございました。



平和を願う、平和集会



8月28日(木)に平和集会を行いました。世界では、現在も戦争をしている国があり、子どもたちも犠牲になっています。80年前の日本の様子を絵本の読み聞かせと松永欣子先生のお話で学習しました。

まず、読み聞かせの会クローバーの方が、「ごめんね、メリー」を読んでくださいました。メリーは、現在の熊本動物園にいた象です。戦争がひどくなり、食料がなくなったために、電気を流されて殺されました。子どもたちは、動物も戦争の被害を受けたことを知ることができました。

次に松永欣子先生が、戦時中や戦後の南関町の人々の暮らしについてお話をしてくださいました。私の心に残った内容は、毎晩、防空壕で寝ていたこと、防空壕の中は虫がいっぱいいつも体中がかゆかったこと、薬がないのでどくだみなどの薬草を体に付けたり煎じて飲んだりしたこと、食べ物は配給された物しかなかったこと、イナゴなどの虫や蛇を食べていたこと、戦争が終わっても何年も満足に食べる物がなかったことなどです。今の暮らしからは想像もつかない辛い日々だと分かりました。子どもたちは、戦争の恐ろしさや戦争は2度としないという感想を発表していました。子ども達と一緒に平和な現在の暮らしが幸せであることを実感した時間になりました。

かわいい新1年生がやってきました。就学時健診

来年度、入学予定の14人が8月28日(木)に来ました。子どもたちは健康診断等を受け、保護者は入学に向けての準備等についての話を聞きました。新1年生の子どもたちは、とても嬉しそうでした。私たちも4月の入学が楽しみになりました。



南関第四小学校のホームページに学校だよりに載せている以外の写真も掲載しています。どうぞ、ご覧ください。

